
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „juninho“ vom 20. November 2015, 12:47

War es nicht ursprünglich ohnehin geplant, dass Pino in irgendeiner Funktion dem Verein
erhalten bleibt?
Also wenn das noch möglich ist, dann kann man ihn ja holen (aber eben nicht mehr als Spieler).
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